

CAS - Sous-section Château-d'Oex

Groupe des marcheurs (ses)

Mercredi 17 septembre, le groupe des marcheurs(ses) de la section de Château-d'Oex avait rendez-vous avec un sommet vaudois voisin : Les Rochers de Naye

Départ du groupe à 7h30 de Château-d'Oex pour rejoindre Sonchaux, début de notre escapade. Nous effectuons une superbe montée par un temps radieux tout en admirant le lac Léman et le décollage des parapentistes sur les hauts de Villeneuve. Après une marche ascensionnelle d'environ 2 heures, nous atteignons le sommet de notre parcours où nous visitons le jardin alpin de La Rambertia avant de descendre sur le Col de Chaude, puis au refuge du Grenier de Rafevex, lieu choisi pour un arrêt pic-nique bienvenu. Après s'être restauré, nous terminons la descente pour retrouver notre voiture à Sonchaux. Un beau parcours par une belle journée ! Sur les cinq participants, l'un a osé dire que c'était sa plus belle course, avis aux absents !

Un grand merci aux organisateurs

Robert Dubuis ou RD





